

Pressemitteilung

Region Ostwürttemberg, 05.07.2022. Über eine sehr gute Resonanz seiner ersten Online-Seminare in russischer Sprache freut sich Gohar Grigoryan vom Welcome-Center Schwarzwald-Baar-Heuberg. Viele Teilnehmer*innen nutzten die Informationsplattformen zu den Themen Einreise- und Arbeitsmöglichkeiten nach und in Deutschland.

Großes Interesse und viele Fragen

Besonders groß war das Interesse an der zweiten Veranstaltung der Online-Reihe in russischer Sprache: „43 Teilnehmer*innen, zwei Integrationskurse mit Ukrainern, informierten sich Ende Juni darüber, wie Arbeitswelt und Berufsleben in Deutschland funktionieren“, berichtet Gohar Grigoryan, Referentin des Online-Seminars. „Viele Teilnehmer*innen haben sich während des Seminars einen Überblick über die Möglichkeiten verschafft und sehr viele Fragen gestellt.“ Sie habe ebenso wie die Referentin des ersten Seminars zum Thema „Einreise-möglichkeiten nach Deutschland“, Evgeniya Abdieva, sehr positive Rückmeldungen der Kursteilnehmer*innen erhalten.

Das Welcome Center Ostwürttemberg hatte die Veranstaltungen in Kooperation mit dem Welcome Center Schwarzwald-Baar-Heuberg angeboten. Ziel war und ist es, Menschen aus Drittländern der früheren Sowjetunion und denen, die bereits in Deutschland leben, Informationen über berufliche Perspektiven in der Region zu vermitteln.

Die dritte kostenfreie Online-Veranstaltung „Arbeiten in Deutschland“ in russischer Sprache findet am 26. Juli 2022 um 14:30 Uhr statt und wird vom Welcome Center Ostwürttemberg organisiert.

Die Anmeldung ist ab sofort möglich unter: <https://anmeldung.ostwuerttemberg.de/event/104>

Das Welcome Center Ostwürttemberg unterstützt Unternehmen, die internationale Fachkräfte beschäftigen möchten sowie die internationalen Fachkräfte selbst bei allen Fragen rund um Leben und Arbeiten in Ostwürttemberg. Unter dem Slogan „Willkommen im Raum der Talente und Patente“ bietet es Erstberatungen und Unterstützung bei der erfolgreichen sozialen und beruflichen Integration der Fachkräfte. Das Welcome Center Ostwürttemberg wird vom Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus Baden-Württemberg gefördert. Der Ostalbkreis sowie die Städte Aalen, Ellwangen und Schwäbisch Gmünd unterstützen das Projekt mit einem jährlichen zusätzlichen Beitrag.

Alle Aktivitäten und Informationen zum Beratungs- und Veranstaltungsangebot finden Sie unter www.welcome-center-ostwuerttemberg.de.

Bild: Vorträge auf Russisch

Bildunterschrift: Auf sehr große Resonanz stießen die beiden Seminare des Welcome-Centers SBH in russischer Sprache. Foto: pm